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MMag. Dr. Susanne Raab 

Bundesministerin für Frauen, Familie, Integration 

und Medien 

Herrn 

Mag. Wolfgang Sobotka 

Präsident des Nationalrats 

Parlament 

1017 Wien 

Geschäftszahl: 2022-0.782.601  

Wien, am 2. Jänner 2023 

Sehr geehrter Herr Präsident, 

die Abgeordneten zum Nationalrat Mühlberghuber, Kolleginnen und Kollegen haben am 

2. November 2022 unter der Nr. 12888/J eine schriftliche parlamentarische Anfrage 

betreffend „Empfehlung von Pubertäts-Blockern“ an mich gerichtet. 

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt: 

Zu Frage 1: 

1. Ist eine mit jener in Deutschland vergleichbare Kampagne bezüglich einer 

Empfehlung zur Hormonbehandlung auch in Österreich geplant? 

a. Wenn ja, ab wann? 

b. Wenn ja, an welche Ziel- bzw. Altersgruppe wäre solch eine Kampagne gerichtet? 

c. Wenn ja, worin liegen der Sinn und das Ziel einer solchen Kampagne? 

Nein, ich plane keine diesbezüglichen Kampagnen.  
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